

Die Beiratssprecher  
Ingo Mose/Wolfgang Schnecking  
Der Beirat möge beschließen:

Bremen, 05.12.22

Der Beirat Neustadt unterstützt den Antrag der Georg-Elser-Initiative, die Langemarckstraße in Georg-Elser-Allee umzubenennen. Er teilt alle Argumente, die dafür vorgetragen wurden und wünscht eine Umbenennung der Straße zum nächstmöglichen Zeitpunkt.

In diesem Zusammenhang bekräftigt der Beirat seinen früheren Beschluss, die Langemarckstraße im Bereich zwischen der Hochschule Bremen und der Bürgermeister-Smidt-Brücke auf geeignete Weise städtebaulich aufzuwerten und insbesondere durch die Anpflanzung von Bäumen, entlang der gesamten Straße, die Aufenthaltsqualität des Straßenraumes deutlich zu erhöhen. Hiermit würde auch dem Charakter einer Allee Rechnung getragen, wie sie im neuen Namen der Straße angesprochen wird und die es in dieser Form früher auch gegeben hat. Der Beirat Neustadt nimmt den von einzelnen Bürger:innen genannten Wunsch auf, an ausgewählten Stellen und in geeigneter Form, auf den Mythos Langemarck hinzuweisen.